

\*Artikel I

## **BUKAN SEKEDAR VISUAL, LUKISAN MURAL BUAT RUMAH LEBIH ARTISTIK**

Bagi penggemar desain interior rumah dan pecinta dekorasi, dinding rumah adalah salah satu yang tak boleh terlewatkan fungsinya. Tentunya dengan menambahkan hiasan dinding ataupun mural turut mempercantik dinding rumah anda.

Kali ini, Jogja Painting akan membahas dan memperlihatkan keindahan mural yang bisa di aplikasikan di setiap ruang rumah anda.



Source: Pinterest.com

### **Mengenal Sejarah Mural dan Keindahannya**

Lukisan mural adalah lukisan yang di gambar atau di lukis di atas media yaitu berupa dinding, tembok, lantai, atap ataupun permukaan luas yang bersifat permanen. Lukisan mural ini berbeda dengan lukisan lainnya, lukisan mural ini erat kaitannya dengan design interior atau arsitektur dikarenakan pemilihan sebuah warna, design, dan teknik sistematis.

Lukisan mural ini mencakup lebih besar dibandingkan lukisan – lukisan lainnya, karena selain untuk mempercantik sebuah ruangan lukisan mural ini pun bisa menjadi ungkapan ataupun ekspresi artistik dari si pelukisnya, lukisan mural ini pun kerap juga mengandung makna makna tersendiri. Oleh karena itu, lukisan mural ini selain bisa menjadi dekorasi dinding rumah dan sebagai komunikasi yang bisa disesuaikan dengan karakteristik pemilik rumahnya.

Untuk anda yang ingin membuat lukisan mural di rumah, yuk intip beberapa dekorasi lukisan mural yang mungkin bisa menjadi ide dekorasi untuk dinding rumah anda.

### **Ide Dekorasi Mural Berbentuk Floral**



Source: Pinterest.com

Seni dekorasi berbentuk bunga sudah tidak asing lagi di dunia interior, tetapi untuk lukisan mural bertemakan bunga ini erat dengan kondisi emosional dari pemilik rumah ataupun pelukisnya.

Makna dalam lukisan mural yang bertemakan floral ini memberikan kesan yang segar, feminim, serta elegan sehingga membuat kamar tidur terlihat lebih nyaman.

### **Ide Dekorasi Lukisan Mural Untuk Kamar Anak**



Source: JogjaPainting.id

Bingung dengan pemilihan warna untuk kamar anak atau bosan dengan pemilihan *wallpaper* untuk kamar anak? Anda ingin sesuatu yang lebih berkarakter?

Coba aplikasikan lukisan mural untuk kamar anak ini, anda bisa mengkreasikan apapun untuk membuat mural di dinding kamar anak.

Makna dalam lukisan mural yang bertemakan awan dan balon udara ini memberikan kesan yang *playful* dan *cheerful* terhadap kamar anak ini sehingga membuat kamar anak ini terlihat lebih menyenangkan dan nyaman untuk tidur.

### **Ide Dekorasi Lukisan Mural Berbentuk Geometris**



Source: Pinterest.com

Lukisan mural berbentuk geometris ini bisa juga anda jadikan untuk ide dekorasi dinding rumah pada ruang tamu anda juga loh karena permainan warna nya yang tepat.

Tema berbentuk geometris ini cukup sesuai karena tidak terlalu eksperesif dengan gambar gambar tertentu terlebih lagi kesan modern juga bisa anda dapatkan karena pilihan kontras dan garis yang lebih artistik.

### **Ide Dekorasi Lukisan Mural Lantai Untuk Kamar Mandi**





Source: google.com

Lukisan mural tidak hanya untuk di dinding bisa juga untuk di lantai sehingga membuat tampilan lantai anda tampak tidak monoton.

Lukisan mural ini memiliki kesan yang unik dan kreatif dan menakjubkan dengan design ini sehingga membuat anda yang suka dengan ikan – ikan dan berasa di suatu alam walaupun saat itu anda di dalam kamar mandi.

### **Ide Dekorasi Lukisan Mural Berbentuk 3D Trick Art**



Source: Jogjapainting.id

Selain Lukisan Mural berbentuk geometris, floral, ataupun abstrak lukisan mural 3D *Trick Art* ini juga banyak diminati oleh sebagian orang karena keunikannya dan menjadi salah satu alternatif untuk hiasan di ruangan. Selain sebagai hiasan di dinding, lukisan mural 3D ini bisa dijadikan *photobooth* yang unik untuk berbagai *event*. Mural 3D ini bertujuan untuk menampilkan ilusi dari suatu adegan tertentu agar terlihat nyata, dan berdimensi.

Apapun tema yang anda pilih untuk hiasan dinding di rumah anda, lukisan mural ini bisa menjadi tambahan gaya atau karakteristik tersendiri untuk ruangan kesukaan anda di rumah.

Mural ini bukan hanya untuk memberikan efek cantik dan artistik tetapi mural ini bisa anda jadikan *background* dinding yang akan mengubah *spot* di rumah anda untuk foto – foto dan untuk menambahkan nuansa berbeda untuk ruangan di rumah anda.

Apakah anda tertarik untuk mengaplikasikan lukisan mural untuk anda jadikan hiasan dinding di rumah anda? Anda tak mesti repot untuk mencari solusi tema apa yang cocok untuk ruangan di rumah, anda menemukan nya jawaban nya di Jogja Painting!

Jogja Painting menyediakan jasa membuat mural dinding untuk di rumah, kamar, kantor, café, ataupun hotel dan tak lupa juga Jogja Painting menyediakan jasa membuat mural 3D *Tricks Art* juga loh!

Selain hunianmu menjadi hidup, dompet mu tidak akan menangis karena jasa pembuatan mural di Jogja Painting ini ramah di dompet dan bisa disesuaikan dengan *budget* mu loh. Tunggu apalagi? Yuk, cek di website [Jogjapainting.id](http://Jogjapainting.id) atau anda juga bisa ke instagram @jogjapainting untuk melihat koleksi - koleksi kita.